
   
         

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【点鐘】 

【ロータリーソング斉唱 

【お客様紹介】            荒井信宏会長 

株式会社 セレモニー 菅原敏幸様 

2770地区管理運営部門委員長 伊藤公仁様 

【会長挨拶】荒井信宏会長 

 

 
皆様、こんにちは。 

 風薫るすがすがしい季節になりましたね。 

 本日は、お客様として地区管理運営部門・部門委員長の伊

藤公仁様にお越し頂きました。この後の卓話、よろしくお願

い致します。 

 

 さて私も55歳になって、少し年をとったせいか感情の起伏 

 

がなくなってきた様です。 

 そんな中、久しぶりに最近、面白かった経験と悔しかった

経験をしたので、今日はそのお話をしたいと思います。 

 

 最初に面白かった経験ですが、5月10日に越谷レイクタウ

ンで映画を見ました。 

「跳んで埼玉」です。皆さんはご覧になりましか。埼玉県

民に対する自虐的ネタを中心とした物語です。物凄く、く

だらなさ過ぎるところがめちゃくちゃ面白かったです。特

に面白かったセリフは、東京都民が言う「埼玉県民に触れ

るとサイタマラリヤに感染するから近寄るな」とか、埼玉

県民が病気にかかった時に「そこらへんの草でも食わせて

おけば、埼玉県民ならそれで治る」というものです。映画

を見ている最中、笑いすぎて、お腹が痛くなりました。 

 

 次に悔しかった経験ですが、翌日の5月11日に大学野球

の応援に行って来ました。 

 母校立教大学対早稲田大学戦です。その日は朝からめち

ゃくちゃ暑くて、外野席で観戦しましたが、昼頃には30度

はあったと思います。その試合で驚いたことは立教大学の

選抜メンバー9人の内4人が甲子園の常連校の大阪桐蔭出身

で、しかもピッチャーと1番、4番、5番の主力メンバーで

す。ヒットを打ったのは全てこの 3 人でした。対する早稲

田大学も 9 人の内 3 人が大阪桐蔭出身でその内のピッチャ

ーは最近の甲子園での準優勝投手といううわさです。まる

で、大阪桐蔭対決のようでした。結局、試合は 0 対 3 で負

けてしまいました。自分のことではありませんが、負けた

ことがとても悔しかったです。 

 

  最後になりますが、来週の 5月25日（土）は我クラブの

創立45周年記念式典がギャザーホールにて開催されます。当

日は総勢約200名の参加があります。その内当クラブにおい

ては39名の会員と11名の奥様方に参加して頂きます。誠に

ありがとうございます。今年度最大のイベントなので、ご協

力よろしくお願い致します。そして全員で盛り上がりましし

ょう。 
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【幹事報告】           中村直弘幹事 

 

 
 

⚫ 小林光蔵 45 周年実行委員長に代わりましてご案内です。

45周年の本番前最後の委員会を、5月17日(金) 午後7

時から太助寿しで行います。実行委員長、副実行委員長、

担当委員長、司会の方はご参加お願い致します。 

 

【表彰】      

ロータリー財団ＰＨＦ+4    石塚会員 

 
ロータリー財団ＰＨＦ    小林武弘会員 

 

 

 

ロータリー財団ＰＨＦ  田中会員 

 
 

 

【3分間スピーチ】        中島頼光会員 

 

 

RI規定審議会の話をします。規定審議会は３年に一度、アメ

リカのシカゴで行われます。今年２０１９年がその年になり

ます。 

規定審議会は各クラブでこういうことをしよう。ああゆうこ

とをしようと、今定款細則を変えてくださいという話ですね 

去年の８月頃に各クラブに回るんですね、その集計したもの

が地区に集まって、地区の中でいろいろ話し合って決めるん

ですね、。全国から来ます。世界中か集まります。理事会でこ

れは審議しよう。これはダメよとそういう話をまとまったの

のが地区に来ます。地区で審議委員会というのがあります。 

今年度はわたくしがその一員で伊藤部門委員長と岩渕パスト

トガバナーと井原パストガバナーの４名で審議しました。 

地区で決めたのを岩渕パストガバナーがシカゴへ行って

YesNo のボタンを押すんですね。そのボタンの多数決で決

まるということです。それが世界に５９３地区あるので、５

９３名が集まり２/３以上集まれば成立となります。 

その審議報告会が今月の９日にありました。 

その報告は秋頃になると思います。 

 



【地区研修協議会報告】 

R財団部会               荒井会長 

米山記念奨部門             仁多見会員 

 

米山部門に参加してきました。今年米山の学生が３４名参り

ます。 

2019年事業 

４／６   米山奨学生・カウンセラー初顔合わせ ※ 

５／１２  入学式 ※ 

６／１５  学友会主催旅行会 

７／６   部門セミナー ※ 

富士登山 

９／１６  合同奉仕活動 ※ 

１０月米山月間 卓話依頼 ※ 

１１／３０ カウンセラー研修会 

１２／２２ 感謝の集い ※ 

３月米山月間 卓話依頼 ※ 

３／１４  修了式 ※ 

 

2020年事業 

４／４   初顔合わせ ※ 

４／１８  オリエンテーション ※ 

５／１６  入学式 ※ 

５／３０  旅行会 ※ 

６／６   カウンセラー研修会 

 

・次年度学生数３４名 

・地区への割当ては寄付で決まります。当地区は総額、個人

平均は全国トップクラスですが特別寄付者割合が低いので、

ここをあげて行きたい。ただし、特別寄付の規定は特にない

ので、各クラブで年次寄付額を決め＋１００円でも特別寄付

にすれば良いと思います。あくまで寄付者割合なので額は関

係ありません。 

・１０月、３月は米山月間なので積極的に卓話依頼をお願い

します。 

・2020年度から世話クラブ選考方法が一部変更になります。

選考基準要素の個人平均寄付額を８０％から７０％に減らし、

特別寄付者割合を１０％加算しました。また、過去２年間の

寄付額だったところを、当該年度半年を加え、２年6ヶ月と

延長しました。これは当該年度会長が頑張っても次年度から

にしか反映しないというジレンマの解消の為です。 

・改正に伴い6月〜10月まで、米山記念奨学会から公表され

る寄付実績を更新し、各クラブに送ります。 

・※事業には世話クラブ会員の出席義務があり、欠席の場合

は時期選考基準が３０％減少しますので、カウンセラー、会

長、幹事等、代理で良いので出席して下さい。 

 

渡邊パストガバナースピーチ 

米山記念奨学金事業の目的は国家間の掛け橋を育てる事にあ

る。 

８７―８８に韓国人のパクユハさんがいます。パクさんは現

在大学の教授されているのですが、慰安婦問題や領土問題を

両国の視点や考え方から問題定義している。それは韓国に寄

った意見では無いので、韓国マスコミからバッシングを受け、

訴訟をおこされたりして、何度も有罪判決を受けている。し

かし、パクさんはお世話になった日本の為、また両国の和解

の為に信念を曲げずに活動しています。 

他にも例はたくさんありますが、このようにこの事業で育っ

た学生が日本との掛け橋になってくれている。この事業の重

要性がここにあります。この事業は皆さんの寄付で賄われて

いますので、たくさんの寄付を今後よろしくお願いします。

とのことでした。 

 

【卓 話】       題目 マイロータリーについて 

 

2770地区管理運営部門委員長 伊藤公仁様 

 
みなさんこんにちは。地区管理運営部門委員長の伊藤公仁

です。戸田ロータリークラブから出向しております。 

いつも吉田パスとガバナー、朝文字パスとガバナーをはじめ

多くの皆様にお世話になっております。 

また管理運営部門に、クラブ活性化委員長として中島さん 

ＲＬＩ運営委員として長澤さんを出していただきありがとう

ございます。 

中島さんは委員長としてだけではなく部門内の長老として頼

りになる存在でし、長澤さんはプレゼン用のパワーポイント

の作成だけでなく何でも屋さんですので困ったときは何でも

引き受けてもらい、大変助かっております。 

今日はその御礼がメインです。 

中川ガバナーからはMy Rotary登録を推進するように指令を

受けております。昨年の７月に３０％台だった地区内会員の

登録の割合が、１１がつには５０％ダ台に乗りました。しか

し、そこからが伸び悩んでいて、いまだに６０％寸前で止ま

っております。 

My Rotary 登録の割合を増やすことは大事なことですが、本

当にクラブを活性化するためにもっと大切なのは、登録した



方が実際My Rotaryを活用して有意義な情報や知識を得ると

いうことだと思います。 

皆様ぜひMy Rotaryを活溌に利用していただくことをお願い

いたしまして私の話を終わります。 

ありがとうございました。 

 

【卓 話】    

地区管理運営部門ＲＬＩ運営委員 長澤会員 

 
 

登録者が30％台から59％に拡大 

RI規定審議会で大きく3項目が変更 

＊詳細は規定審議会提出立法案参照 

今年6月頃に翻訳されマイロータリーより閲覧できます。 

マイロータリーの登録方法並びに見方やおもしろい記事や 

速報ニュースなどの見方の紹介が行われました。 

 

 

 

 

 

 

地区管理運営クラブ活性化委員長 中島頼光会員 

 

クラブに関係の深い改正点 

1. クラブの会長は、後任者が見つからない時は１年を限度

として人気を延長することができる。 

2. 12 月のクラブ年次総会では次年度の役員を選出するだ

けではなく、現年度の収入と支出を含む中間報告と、前

年度の財務報告を発表しなければならない。 

3. メーキャップは年度内有効である。 

4. 一定の人気の間、選挙または任命によって公職にあるも

のは、以前の職業分類を保持することができる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【スマイル報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 

 

例 会 日 令和1年5月16日 

会 員 数   45名 出席  28名 

出席免除者    8名 欠席 16名 

出 席 率 63.7％ 前々回MU ＩＭゴルフ 

M U 修正率 100％ 会報担当 遠山 

      

お陰様で 

スマイル  31 件   49,000円 

累計         1,566,752円 

 

伊藤公仁様、菅原、神谷、小林(武)、岡田、深井、中島 

石川、岩淵、吉田、荒井、仁多見、長澤、飯泉、石塚 

中村、小林(武)、小池、赤松、中内、深沢、池田、田中 

小林(光)、赤松、三上、小林(秀)、齊藤(英)、長澤、佐藤 

染谷 

ありがとうございます。 


